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Actriz habló en "Primer plano” sobre la batalla legal por su custodia en Nueva York 

Mane Swett y la lucha por su hijo: 
“Estoy esforzáandome” 
Fueron rechazadas 

su petición para que 

este volviera a Chile 

y la apelación que 

realizó a ese fallo, 

pero aseguró que 

Iba a pelear por él 

“siempre”. 

MELISSA FORNO 

ste domingo “Primer plano” 
Ein refrescó en qué va la lu- 

cha por la custodia de su hijo (de 
12 años) que mantiene la actriz María 
Elena Swett en Nueva York. En febre- 
ro de 2024 fue que ella presentó una 
petición de regreso del infante, que 
nació en Minneapolis, y quien fue a vi- 
sitar a su padre, el escritor estadou- 
nidense John Bowe, más de un año 
antes y jamás volvió a Chile. Hasta 
esa fecha, el menor vivió con ella en 
nuestro país y viajaba dos veces al 
año a ver a su progenitor de acuerdo 
a órdenes de custodias -ella poseía la 
custodia física- dictadas entre 2013 y 
2014 en tribunales norteamericanos 
y locales. 

En abril de 2024 comenzó un jui- 
cio donde el pequeño, al tener sus 
padre intereses diferentes, se de- 
terminó que tuviera representación 
independiente. En mayo, la Corte del 
Distrito Sur de Nueva York rechazó la 
petición de Swett de restitución de su 
hijo -apoyándose en el Convenio de 
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La actriz fue 

cauta y reflexiva 
con sus 
palabras. 

Su primer video es sobre la Gala de Viña 2025. 

  

  
La Haya (1980) sobre los Aspectos 
Civiles de la Sustracción Internacio- 
nal de Menores- en contra del padre 
del menor, argumentando que el in- 
fante ya está “asentado” en Nueva 
York con una vida "predecible, có- 
moda y satisfactoria” debido a que 
el niño “se opuso rotundamente a 
ser devuelto a Chile” y que “tiene la 
edad y madurez suficiente para que 
se le dé peso a sus opiniones sobre 
el retorno”. 

Ese mismo mayo, Swett apeló a 
la resolución la cual fue nuevamen- 
te negada a fines de octubre, con 
posibilidad de realizar otra solicitud 
legal. 
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En “Primer plano” se exhibieron 
imágenes de la actriz de hace pocos 
días, donde salió de su domicilio con 
maletas. Allí Mane declaró: “Estoy 
esforzándome”. Al ser consultada si 
iba a luchar hasta el final, respon- 
dió “Siempre”. Agregó: “Yo estoy 
en algo importante, apóyenme con 
eso”. Sobre el soporte que ha reci- 
bido en redes sociales, donde realizó 
un conteo de días y pensamientos 
sobre el no estar con su hijo, acotó 
“Yo estoy súper agradecida, pero 
necesito que mantengamos esto en 

privado para que me resulte bien”. 
Uno de sus amigos cercanos, 

Héctor Morales, padrino de su hijo 

y quien fue testigo para Mane en el juicio, 
comentó: “Cualquier persona que se vea en- 
frentada en un juicio por un tema así, sabe 
las cartas que se juegan. Fue doloroso, y so- 
bre todo en la justicia norteamericana que 
es aún más estricta que la nuestra. Ella es 
una mujer fuerte y esto es muy duro. Ella 
siempre va a hacer todo lo posible por re- 
vertir la situación y que esto se solucione 
de la mejor manera. Yo la quiero mucho, ella 
va a luchar siempre”. Consultado por LUN, 
Morales declinó referirse. 

Según “Primer plano”, Mane Swett ha- 
bría dejado de objetar la resolución judicial 
y habría llegado a un acuerdo de visitas y 
contactos telefónicos con su hijo en Estados 
Unidos. 

Para el abogado Gustavo Valdés Pérez, 
profesor de derecho de la Usach: “Ella tenía 
un panorama judicial muy adverso porque te- 
nía que derribar dos fallos básicamente que 
hacían un checklist de lo que era el Convenio 
de la Haya aplicado en este caso concreto, 
lamentablemente, de forma adversa a Swett. 
La Convención Internacional de Sustracción 
Internacional de Menores de La Haya busca 
resguardar también la estabilidad del niño. 
Si fue sustraído y ya ha pasado más de un 
año, también se analiza la estabilidad del 
menor, más allá de la ¡licitud de la sustrac- 
ción, entendiéndose que hay un principio de 
asentamiento del pequeño, relevante para 
los tribunales. Eso es parte de lo que recoge 
el fallo de primera instancia, que la Corte de 
Apelaciones de Nueva York evoca como uno 
de los argumentos, confirmándolo”. 

“Además, el artículo 13 del Convenio de 
La Haya señala que cuando el menor tenga la 
suficiente madurez se podrá escuchar su opi- 
nión respecto de con qué padre quiere vivir y 
en este caso hubo una audiencia, reservada 
naturalmente, en la que manifestó su opinión 
y habría sido, según lo que ha trascendido, 
de quedarse viviendo con su padre en Esta- 
dos Unidos”, cerró el especialista. 

"Instagram es una plataforma más superficial”, dice la hija de Rafael y Marcela Vacarezza. 

Florencia Araneda lanzó su canal de YouTube 
Mauricio NEIRA 
  

E Ho tiempo me dieron ganas de encon- 
trar otra forma de hacer contenido, 

que fuera un poco más cercana”, reconoce 
Florencia Araneda (21), hija de Marcela 
Vacarezza y Rafael Araneda, tras lanzar su 
canal de YouTube en solitario. La creadora de 
contenido da un paso más en las comuni- 
caciones, creando videos más largos con 
la intención de mostrarse tal cual es, algo 
que sentía no se logra muy bien en otras 
plataformas. 

“Me faltaba mostrar un poco más cómo 
soy, porque Instagram es una plataforma 

más superficial, entonces quería encontrar 
alguna forma que se acomodara a mí y que 
pudiera mostrar quién soy, hablar más a la 
cámara”, explica. La joven, quien regresó 
hace casi un año a Santiago, dejando a sus 
padres y hermanos en Miami, ya acumula 11 
mil visitas en su primer video. 

“Yo creo que todas mis redes sociales se 
enfocan en contenido de moda, maquillaje y 
skincare, porque la verdad es lo que a mí me 
gusta y me apasiona mostrar. También quiero 
agregar contenido para que me puedan 
conocer profundamente, quizás hablando 
cosas más personales si en algún minuto me 
surge”, añade. 
¿Cómo nació la idea? 
“Me empezó a gustar la idea desde que 

comencé el podcast con mi familia (Tenemos 
que hablar). Recibí comentarios muy buenos, 
gente que pudo conocer un poco más mi 
personalidad”. 

¿Siente que la gente se quedó con 
ganas de saber más de usted? 

“Sí, pasó con mis hermanos también, pero 
creo que a ellos no les gustan tanto las re- 
des sociales. Recibí tanto mensaje positivo, 
de gente que me decía que tenía algunos 
prejuicios sobre cómo iba a ser mi persona- 

lidad; pensaban que era una persona fría, 
menos cercana, o que no se iban a identificar 
conmigo en ningún sentido. Y me dicen me 
identifico contigo, me doy cuenta de que mis 
prejuicios no son reales, eres una persona 
cercana. Hay gente que me ha escrito que 

les caía pésimo y ahora les caigo muy bien. 
Cada uno puede opinar lo que quiere, está 
claro, pero mostrar un poco más (de mí) 
para que puedan tener esa opinión con más 
información”. 

¿Qué tal su regreso a Santiago? 
“La verdad, me encanta. Estoy súper feliz. 

Ha sido un desafío estar lejos de mi familia, 
porque soy una persona súper familiar, muy 
sentimental, y eso me ha costado un poquito. 
Pero en ámbitos del día a día, me encanta 
estar acá, cerca de familiares, amigas de 
toda la vida y crecer más en redes. Ha sido 
una etapa que me ha hecho crecer como 
persona y conocerme más en el día a día”.
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